

# Premiere fand großen Anklang

## *1. Alois-Mayer-Gedächtnisturnier in Langenlonsheim mit 170 Teilnehmern*

Alois Mayer aus Langenlonsheim gehört zu den Männern, die die Schwerathletik im Rheinland nach dem Zweiten Weltkrieg nachhaltig mitgeprägt haben. An der Gründung des Schwerathletikverbandes Rheinland 1949, aber auch schon am Wiederaufbau nach dem Krieg, war er maßgeblich beteiligt. 1949 wurde er Geschäftsführer des neuen Verbandes für die Ringer und Gewichtheber im nördlichen Rheinland-Pfalz, ein Amt, das er bis zu seinem frühen Tode 1957 ausübte. Gemeinsam mit Leo Nägler und vielen anderen gehört er zu den Gründungsvätern der Schwerathletik im Rheinland. Und auch in Langenlonsheim half er tatkräftig mit, dass der Ringerverein wieder entstand.

Grund genug für den TSV Langenlonsheim/Laubenheim, ein neues Jugendturnier nach Alois Mayer zu benennen. Und die Premiere stieß sofort auf großen Anklang. Fast 170 Sportler aus 25 Vereinen waren an die Nahe gekommen, um an diesem Turnier teilzunehmen. Perfekt war auch die Organisation des Teams um Geschäftsführer Bernd Mayer, ein Sohn von Alois Mayer. Hier war die jahrelange Erfahrung zu spüren, die die Langenlonsheimer Ringer mit der Austragung von großen Turnieren oder Meisterschaften haben. Nicht ohne Grund kamen zu den 18 Weinpreisturnieren zahlreiche Ringer aus dem In- und Ausland an die Nahe, um hier ihre Kräfte zu messen.

Und Alois Mayer hätte nicht nur an der großen Teilnehmerzahl seine Freude gehabt, sondern sicher auch am Abschneiden seiner Urenkel Katarina, Biourn und Alexander, die zusammen mit anderen aus der Familie die Ringertradition der Mayers fortsetzen und beim Turnier in Langenlonsheim auch auf dem Treppchen standen.

Die Vereinswertung beim 1. Alois-Mayer-Gedächtnisturnier in Langenlonsheim gewann der AC Köln-Mülheim knapp vor dem TSV Langenlonsheim/Laubenheim und der RWG Mömbris-Königshofen. Einen Ehrenpreis für die weiteste Anreise erhielt das Team des RV Thalheim, das aus dem Erzgebirge nach Rheinland-Pfalz gekommen war.

*Dieter Junker*

### **Die Siegerliste:**

**A-Jugend/Junioren:** 50 kg: 1. Magomed Knusov (Euskirchen), 2. Miguel Gutierrez (Schaafheim), 3. Luis da Costa Monteiro (Bad Kreuznach); 55 kg: 1. Kevin Grasmann (Mainz), 2. Jan Salat (Essen-Dellwig), 3. Andre Lochschmidt (Schönau); 60 kg: 1. Achmed Dudarov (KSG Ludwigshafen), 2. Jeremy Lang (Thaleischweiler); 66 kg: 1. Patrick Seiler (Reilingen), 2. Johannes Teichmann (Essen-Dellwig), 3. Ülwi Nazarov (Worms); 74 kg: 1. Abusupiyan Magomedov (Köln-Mülheim), 2. Alambek Isaev (Rheinbach), 3. Robin Ferdinand (Boden); 84 kg: 1. Schamhan Kasumov (Rheinbach), 2. Marvin Stoeckel (Schaafheim), 3. Julien Grieb (Metternich-Rübenach); 120 kg: 1. Melik Gültekin (Mömbris-Königshofen), 2. Serkan Balibay (Langenlonsheim).

**B-Jugend:** 34 kg: 1. Christopher Adu (Bad Kreuznach); 38 kg: 1. Jens Pflüger (Reilingen), 2. Stefan Schwab (Köln-Mülheim); 42 kg: 1. Marcel Haas (Reilingen), 2. Pasquale Schäfer (ASV Ludwigshafen); 46 kg: 1. Adam Dudarov (Schifferstadt); 50 kg: 1. Lukas Brück (KSG Ludwigshafen), 2. Kevin Hassenzahl (Oberramstadt), 3. Marco Hagemann (Worms); 54 kg: 1. Wassil Ivanov (Langenlonsheim), 2. Björn Hassenzahl (Oberramstadt), 3. Yasin Agca (Essen-

Dellwig); 58 kg: 1. Artur Kokoev (Worms), 2. Mike Romczykowski (Köln-Mülheim); 63 kg: 1. Dominic Zeigermann (Metternich-Rübenach), 2. Domenic Poth (Reilingen), 3. Schamil Kasumov (Rheinbach).

**C-Jugend:** 31 kg: 1. Christian Eberwein, 2. Noah Sturm (beide Ketsch); 34 kg: 1. Marcel Schnepf (Ketsch), 2. Lukas Sitzler (Kirrlach); 38 kg: 1. Alexander Mayer (Langenlonsheim), 2. Mohamed Baydonn (Euskirchen); 42 kg: 1. Pascal Schreiner (Pirmasens-Fehrbach), 2. Julian Höreth (Schaafheim), 3. Alexander Gößner (KSG Ludwigshafen); 46 kg: 1. Timo Ferrara (Mömbris-Königshofen), 2. Isaac da Costa Monteiro (Bad Kreuznach); 50 kg: 1. Jens Ferrara (Mömbris-Königshofen), 2. Marc Heintz, 3. Kai Hötgen (beide Köln-Mülheim); 54 kg: 1. Sergej Sorch (Boden); 58 kg: 1. Marcel Bender (Ketsch), 2. Markus Huber (Karthause); 63 kg: 1. Nico Brenner (Ketsch), 2. Jannik Piroth (Langenlonsheim); 76 kg: 1. Daniel Lorai (Langenlonsheim), 2. Daniel Hegert (Karthause).

**D-Jugend:** 25 kg: 1. Marcel Eich (Bad Kreuznach), 2. Dominik Hassenzahl (Oberramstadt), 3. Mario Wagner (Kirrlach); 27 kg: 1. Marco List (Ketsch), 2. Mike Backert (Worms), 3. Leon Lohr (Kirrlach); 29 kg: 1. Vladislav Wagner (Karthause), 2. Christian Mayer-Marte (Langenlonsheim), 3. Jonas Sitzler (Kirrlach); 31 kg: 1. Thomas Hunger (Kirrlach), 2. Tobias Peter (Schaafheim), 3. Oliver Aiberspach (Mömbris-Königshofen); 34 kg: 1. Justin Eich (Bad Kreuznach), 2. Maximilian Stadtmüller (Mömbris-Königshofen), 3. Bilal Khabbaz (Euskirchen); 38 kg: 1. Hasan Fettes (Bad Kreuznach), 2. Dennis Glok (Stockach), 3. Sven Simon (Mömbris-Königshofen); 42 kg: 1. Tim Geier (Reilingen), 2. Katarina Mayer, 3. Biourn Mayer (beide Langenlonsheim); 46 kg: 1. Adriano Distl (KSG Ludwigshafen), 2. Dennis Babian (Euskirchen); 50 kg: 1. Marc Bonert (Mömbris-Königshofen), 2. Niklas Brandt (Boden); 54 kg: 1. Dominik Wenzel (Mömbris-Königshofen); 63 kg: 1. Massimiliano Licari (ASV Ludwigshafen), 2. Tim Wafzig (Thaleischweiler).

**E-Jugend:** 19 kg: 1. Lukas Lehr (ASV Ludwigshafen); 21 kg: 1. Fabienne Mayer (Kirrlach), 2. Hanna Frotscher (Schaafheim), 3. Daniel Mertens (Köln-Mülheim); 23 kg: 1. Edgar Adams (Köln-Mülheim), 2. Naghman Mirza (Bad Kreuznach), 3. Julian Schmitz (Köln-Mülheim); 25 kg: 1. Abdullah Junusov (Euskirchen), 2. Benjamin Frömberg (Langenlonsheim), 3. Aaron Wolf (Metternich-Rübenach); 27 kg: 1. Max Glok (Stockach), 2. Maximilian Hassenzahl (Oberramstadt); 29 kg: 1. Ertugrul Agca (Essen-Dellwig), 2. Youssef Khabbaz (Euskirchen), 3. Artur Galinger (Karthause); 31 kg: 1. David Böhm (Schaafheim), 2. Enrico Hans (Bad Kreuznach), 3. Anke Simon (Mömbris-Königshofen); 34 kg: 1. Cetal Kürsad Cetinkaya (Köln-Mülheim), 2. Robin Kubicka (Worms), 3. Andreas Kuhn (Langenlonsheim); 38 kg: 1. Fabian Heintz (Köln-Mülheim).

**Weibliche Jugend:** 31 kg: 1. Laura Schmidt (Reilingen), 2. Chantal Lehr (ASV Ludwigshafen), 3. Madeleine Martin (Thalheim); 37 kg: 1. Jessica Schäfer (Thalheim); 40 kg: 1. Katarina Mayer (Langenlonsheim), 2. Sabrina Brück (Köln-Mülheim); 43 kg: 1. Nicole Peil (Thalheim); 46 kg: 1. Elisha Lohr (Kirrlach), 2. Melissa Schmitz (Köln-Mülheim); 49 kg: 1. Kimberley Grieß (Metternich-Rübenach); 52 kg: 1. Samantha Schäfer (ASV Ludwigshafen); 56 kg: 1. Joanna Lunkenheimer (Langenlonsheim); 72 kg: 1. Anja Schröder (Pirmasens-Fehrbach).

**Vereinswertung:** 1. AC Köln-Mülheim (68 Punkte/4 Einzelsiege/16 Teilnehmer), 2. TSV Langenlonsheim/Laubenheim (67/5/17), 3. RWG Mömbris-Königshofen (54/5/12), 4. VfL Bad Kreuznach (51/4/14), 5. KSV Kirrlach (40/3/11), 6. AV Reilingen (36/5/7).